



1700



Drogen- und Jugendberatungsstelle

Drogen- und Jugendberatungsstelle, Spitalstr. 68, 79539 Lörrach

Herrn Oberbürgermeister Jörg Lutz

Rathaus Lörrach
Luisenstraße 16
79539 Lörrach



Beratungsstelle
des AKRM e.V. Lörrach
Amtsgericht Lörrach
Vereinsregister Nr. 294

Spitalstraße 68
79539 Lörrach
Tel. 0 76 21 / 20 85
Fax 0 76 21 / 26 43
www.drogenberatung-loerrach.de

Lörrach, den 21.09.22

Zuschussantrag 2023 für die Drogen- und Jugendberatungsstelle Lörrach des Arbeitskreises Rauschmittel e. V. (AKRM e.V.)

Sehr geehrter Herr Lutz,

hiermit beantragen wir für das Jahr 2023 einen Zuschuss für die Drogen- und Jugendberatungsstelle Lörrach des AKRM e.V.

Im Jahr 2021 wurden insgesamt 777 Personen von der Drogen- und Jugendberatungsstelle Lörrach psychosozial begleitet, beraten und behandelt. Insgesamt konnten 643 Abhängigkeitskranke und -gefährdete sowie 134 Angehörige (einschließlich Kinder aus suchtbelasteten Familien) begleitet und unterstützt werden. Dass die Zahl der erreichten Personen auch im Jahr 2021 rückläufig war, ist vor allem der Corona-Pandemie und den damit verbundenen Veränderungen in unserer Arbeit geschuldet (zeitweise Schließung der Außenstellen, Einschränkung der offenen Sprechstunden etc.), aber auch personelle Veränderungen (Wechsel von MitarbeiterInnen) spielen in diesem Zusammenhang sicherlich eine Rolle, da die Bindung der Klientel an die Beratungsstelle auf den persönlichen Beziehungen zu den MitarbeiterInnen basiert.

Gleichwohl war auch 2021 ein erfolgreiches Jahr für die Beratungsstelle.

Über das Ambulant Betreute Wohnen Sucht (ABW) konnten wir in 2021 acht chronisch mehrfachbeeinträchtigte Abhängigkeitskranke im gesamten Landkreis mit wöchentlich bis zu fünf Stunden in ihrem eigenen Wohnraum aufsuchen und intensiv betreuen. Aufgrund der gestiegenen Lebenserwartung von Drogenabhängigen ist davon auszugehen, dass der Bedarf in diesem Arbeitsfeld weiter steigen wird. Abgesehen vom Ambulant Betreuten Wohnen Sucht tragen auch unsere drei Außenstellen wesentlich dazu bei, dass wir im Flächenlandkreis Lörrach unserem Versorgungsauftrag gerecht werden können.

In Weil am Rhein bieten wir – gemeinsam mit dem Diakonischen Werk Lörrach - eine Gruppe für Kinder mit suchtkranken bzw. psychisch kranken Eltern an (KiSEL-Leuchtturm). Sehr erfreulich ist für uns, dass wir in 2021 vom Landratsamt Lörrach die Zusage für eine dauerhafte Finanzierung von KiSEL-Leuchtturm erhalten haben, so dass die Fortführung des Gruppenangebots gesichert ist.

Auch dieses Jahr möchten wir bei Ihnen einen Zuschuss beantragen, um auch zukünftig für die unterschiedlichen Zielgruppen der Beratungsstelle bedarfsgerechte Hilfen vorhalten und die hohe Qualität der bestehenden Angebote sichern und weiter entwickeln zu können.

Wir bitten um eine wohlwollende Prüfung unseres Antrags und verbleiben

mit freundlichen Grüßen



Jutta Kleindienst
Verwaltungsleiterin



Frank Meißner
Leiter der Beratungsstelle

auf 3. Jahre